
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica com extrema urgência, que sejam adotadas medidas 
efetivas para coibir o descarte irregular de lixos na Rua Major Nelson 

Pacheco, no bairro Vila Galvão, incluindo ações de fiscalização, limpeza 
da via pública e instalação de sinalização informativa e proibitiva. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal Yan Lopes de Almeida,  que proceda com extrema 
urgência, que sejam adotadas medidas efetivas para coibir o descarte 
irregular de lixos na Rua Major Nelson Pacheco, no bairro Vila Galvão, 
incluindo ações de fiscalização, limpeza da via pública e instalação de 
sinalização informativa e proibitiva. 

O  descarte  irregular  de  lixo  na  referida  Rua  está 
comprometendo a saúde pública e o meio ambiente, por isso é urgente 
agir para resolver essa situação.

  Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 08 de Julho de 2025. 

Pablo Fernandes - Vereador – DC
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